



Film réalisé par les ambassadeurs de la cellule PHARE

publié le 18/02/2025

Depuis leur nomination en Octobre , les élèves Ambassadeurs du collège Jean Moulin se sont réunis plusieurs fois avec les adultes de la cellule bien-être :

Le 7 et 9 novembre 2024 pour prendre part à la journée nationale de lutte contre le harcèlement ainsi que le 28 novembre 2024 et le 16 janvier 2025 pour se former et évoquer leur rôle au sein de l'établissement.

Lors d'une heure de sensibilisation au harcèlement à destination de tous les élèves du collège en Novembre, tous les élèves ont vu la vidéo « Ton problème, c'est mon problème ».

Cette vidéo, lauréate du concours « Non au harcèlement » 2023-24, a motivé davantage nos ambassadeurs à réaliser leur propre vidéo pour participer à ce concours proposé par l'Éducation Nationale.

Ils ont réfléchi à un scénario et à des dialogues, puis en janvier, ils ont tourné les différentes scènes du film avec les membres de la cellule. Alexia Perroudon (AED) a ensuite réalisé le montage en collaboration avec les élèves.

"Non au harcèlement" a pour vocation de sensibiliser tous les élèves de France à cette cause et décerne plusieurs prix. Le vainqueur de chaque prix se verra financer un projet en lien avec la lutte contre le harcèlement. Leur dossier est actuellement déposé sur la plateforme dédiée et en cours d'instruction.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de la suite de l'aventure, et tenons encore une fois à remercier nos ambassadeurs pour leur implication !

Pour voir le [Film](#)

Romain SAUVETRE pour la Cellule PHARE du collège Jean Moulin



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.